

NOTA DE PRENSA

Embajador José Luis Pérez Sánchez-Cerro dicta conferencia en la Academia Diplomática del Perú

En el marco del Ciclo de Conferencias que organiza la Academia Diplomática del Perú Javier Pérez de Cuellar, el viernes 20 de mayo se llevó a cabo una importante disertación sobre Derechos Humanos, a cargo del Secretario General de Relaciones Exteriores, Embajador José Luis Pérez Sánchez-Cerro, la misma que contó con la asistencia de la totalidad de los alumnos y algunos profesores de ese Centro de Formación e Investigación Profesional.